

Zuverlässiger Partner der LPG

Unser Kreisbetrieb für Landtechnik Jüterbog als Stützpunkt der Arbeiterklasse auf dem Lande trägt eine große Verantwortung beim Übergang zu industriemäßigen Produktionsmethoden. Der VIII. Parteitag hat den Übergang zu industriemäßigen Produktionsmethoden als bestimmend für die Zukunft der Landwirtschaft der DDR bezeichnet. Dieser Übergang muß als gesetzmäßiger Prozeß verstanden werden. Darauf hat Genosse Honecker in seinem Interview zu den Parteiwahlen besonders aufmerksam gemacht. In unserer Berichtswahlversammlung werden wir vor allem prüfen, wie wir unserer Verantwortung bei dieser Entwicklung gerecht werden.

Unser Betriebsplan enthält, wie der Plan eines jeden volkseigenen Betriebes, verbindliche Kennziffern, die erfüllt werden müssen. Das betrifft den wertmäßigen Umfang der Produktion, die Arbeitsproduktivität, die Kosten und auch den Gewinn. Die Kennziffern können aber nicht ausdrücken, in welchem Grade die technischen Grundfonds der LPG genutzt werden. Auf die Ausnutzung der Grundfonds haben wir aber großen Einfluß.

Unsere Parteiarbeit ist folglich darauf gerichtet, jedem Leiter und jedem Mitarbeiter bewußt zu machen, welche gesellschaftliche Verantwortung der Kreisbetrieb trägt. Er hat großen Einfluß auf die Entwicklung der Produktivkräfte und der Produktionsverhältnisse auf dem Lande und

damit auf den Beitrag der Landwirtschaft zur Erfüllung der Hauptaufgabe.

Wichtigster Maßstab der Tätigkeit des Kreisbetriebes sind die weitere Steigerung der landwirtschaftlichen Produktion, die Intensivierung und der Übergang zu industriemäßigen Produktionsmethoden auf dem Wege der Kooperation. Dafür geben die Beschlüsse des VIII. Parteitages und des Zentralkomitees eine klare Orientierung.

Wir halten es für ein gutes Ergebnis unserer ideologischen Arbeit, daß sich unsere Kollegen nicht nur für die betrieblichen Belange interessieren. Sie sind zugleich stolz darauf, daß sich zwischen den LPG des Kreises die Kooperation gut entwickelt und die sozialistische Landwirtschaft ihre Planaufgaben in der Pflanzen- und Tierproduktion auch in diesem Jahr wieder vorbildlich erfüllt und überbietet.

Stützpunkt der Arbeiterklasse

Unser Kreisbetrieb ist ein zuverlässiger Partner der sozialistischen Landwirtschaftsbetriebe des Kreises. Immer wieder stellt die Parteiorganisation die Verantwortung des Kreisbetriebes als Stützpunkt der Arbeiterklasse in den Mittelpunkt. Zum Beispiel hatte unsere Grundorganisation speziell die 7. Tagung des Zentralkomitees zum Anlaß genommen, darüber zu beraten, wie wir die kooperative Zusammenarbeit der

tenstich in Deersheim. Durch Mithilfe der Bevölkerung und der Betriebe konnte eine moderne Einkaufsstätte bereits ihre Pforten öffnen. Die Zusammenarbeit zwischen Genossen, Abgeordneten und Bürgern zahlte sich aus.

Text und Foto:
Hans-Werner Eckert

